

第6学年

楽しかった宿泊学習



7月30日～31日に国立能登青少年交流の家で宿泊学習を行いました。

砂像造りやいかだづくり、カッターでは、仲間と声をかけ合ったり協力したりすることの大切さを感じました。カヌーやアーチェリーでは、指導の先生から丁寧に技術を教えていただき、十分に活動を楽しみました。初めて体験することも多く、貴重な経験となりました。また、挨拶の仕方や時間を守ること、公共の場の使い方等、集団での生活を意識しながら行動できました。

この経験を2学期からの学校生活で生かし、木津小学校のリーダーとしてさらに活躍してほしいと思います。

宿泊学習を終えて



☆いかだでは仲間と声をかけ合いました。みんなで息を合わせたので上手に進むことができうれしかったです。前日の活動のカッターで教えていただいた漕ぎ方のコツを生かして、曲がったりかけ声をかけたりしながらいかだを漕ぐことができました。

☆2日間、周りの人のことを考えながら行動しました。友達も進んで行動していてすてきな、と思いました。いつもより協力することを意識して行動できたので、残りの半年間もみんなで協力していきたいと思いました。

木津っ子支援ネットワーク感謝の集い

先日招待状でお知らせした通り、9月13日（金）13:00より「木津っ子支援ネットワーク感謝の集い」を行います。

今年度は、図工室でミニ集会をした後、文化庁「文化芸術による子供育成総合事業-巡回公演事業-」の「めばえ寄席」を子供たちと一緒に鑑賞していただく予定です。本校の子供たちによる大喜利もありますので、どうぞお楽しみに！皆様のご参加をお待ちしております。（当日、集団下校は行いません）

なお、当日は保護者の皆様も寄席を鑑賞できます。鑑賞を希望される方は、今日配布した申込用紙を担任にご提出ください。

めばえ寄席 プログラム

1. 落語
まずは落語のイキやとした落語を！
2. 色物
落語とは音ででけむれる。落語以外の演目！
3. 上方落語
にぎやかな演習場中心に演習した上方落語をお楽しみ！
-お神入り(休憩)-
4. 大喜利
お笑い大会
それ以外の落語で楽しんだ落語から落語の面白さを
作った落語さんが発表します。落語はいいか？
5. 色物
落語の音は落語は音。その音は落語で落語を聞いていたため
落語と聞ける。さてどんな落語が発表されるのか楽しみ！
6. 落語
いよいよです。落語行打ちによる落語を鑑賞！

※プログラムは変更の可能性があります